

■ 我孫子市議会では

6月18日、
森田健作千葉県知事が突然、
『高濃度放射性物質を含む
焼却灰の一時保管場所を
手賀沼終末処理場とする』
決定を発表。

これに対し、我孫子市議会では発議案第1号
『高濃度放射性物質を含むごみ焼却灰に
係る一時保管場所についての千葉県知事
発表に反対する決議』が、

全会一致で可決!!

主な活動

- 4/28 第2回市政報告会を開催
- 5/7 根戸小学校・校庭除染工事説明会に出席
市・学校と保護者のやり取りをtwitterにて実況中継。
- 5/9・10 教育福祉常任委員会で
京都府京田辺市、京都市視察
- 5/13 Enjoy手賀沼!とあびこ福祉まつりに参加
- 5/16・17 我孫子東地区の小・中学校を視察
- 5/19 千葉県立我孫子特別支援学校運動会に参加
- 5/20 市政ふれあい懇親会に出席
市長・市と市民のやり取りをtwitterにて実況中継。

メディア・講演

現在発売中

女性誌『with』8月号

"きらきら働きたい、ずっと"

女性政治家として作家の山崎ナオコーラさん
より「まじめに働くことは美しい」をテーマとし
て、ロングインタビューを受けました。2ページ
(P192~P193)にわたり掲載されています。

■ 教育福祉常任委員会での所管質問

●教育委員会の不祥事について

昨年教育委員会職員による飲酒運転及び物損事故、今年5月3日に発生した酒気帯び運転についてトップの責任は「職員の意識改革」「指導強化」との答弁。それは日常当たり前の仕事であり、2回発生したということは監督不行届があったのではないか。目に見える形で責任を取ることで教育行政の信頼回復の姿勢を市民や子供たちに見せて欲しかったです。

●学校図書室

平成24年度から『学校図書館関係の地方財政措置』が拡充。学校図書館での「読書センター」「学習・情報センター」として蔵書整備・新聞配備・学校司書配置の強化が求められています。我孫子市は学校図書館標準未達成校が3校。また新聞(一般紙)配備は0校。柏市には学校図書館流通システムがあるが、我孫子市は蔵書データベース化も道半ばとの答弁があり、システムも構築されていないこと。本離れが叫ばれている中、読解力・学力の向上のためにも図書整理員の役割が重要になり、地方財政措置が有効的に使われることを望みます。

5/27 ごみゼロ運動に参加



いつでも
現場主義!

その他、我孫子第四小学校、白山中学校の入学式に出席し、先日も我孫子第四小学校の運動会も楽しんできました。

6/3 我孫子市消防操法大会に出席

6/5 我孫子市水道局・湖北台浄水場を視察



政治家

フリーランス

ジャーナリスト

水野友貴 × 安藤美冬 × 藤代裕之

『ソーシャルウェブ時代の働き方』

4月23日、『ソーシャルウェブ時代の働き方』
パネルディスカッション@日本記者クラブに出
演。約200名弱の聴講者が集まる中、ソーシャ
ルメディアを駆使する政治家の代表として招か
れ、講演しました。

●『我孫子ゆうき部』に参加しませんか?

『我孫子ゆうき部』は部員募集中! 部員には市政報告会、イベントなど
様々な情報が届きます。主将、美人マネージャー、総務企画、顧問と
ともに部員として一緒に我孫子を盛り上げていきましょう! ぜひご連絡をお
待ちしております☆ 詳しくは「水野ゆうき公式ホームページ」にて。

水野ゆうきプロフィール

1983年2月19日生まれ(29歳)我孫子市根戸生まれ、白山育ち・在住。
現在我孫子市議会最年少議員(唯一の20代)。我孫子市立第四小学校、米国
現地校、私立茗渓学園中・高を経て、津田塾大学を卒業後、役員秘書を約3年
勤め、民放テレビ局の報道畠で経験を積む。現在は市議会議員として毎日
情報発信するとともに、シンクタンクの研究生。教育福祉常任委員会所属。